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Федерация спортивного ориентирования Кировской области 
Россия, Киров, 610002, Красноармейская, 10, ГЦДЮТЭ  (с пометкой «для Шмакова А.И.») 

 тел. 47-40-31 – Председатель, 52-40-08 – Отв. Секретарь 
 
 
 
 
 
 

ПРОТОКОЛ ВНЕОЧЕРЕДНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
 
Дата проведения Конференции:  13 февраля 2010г. 
Место проведения Конференции:  Киров, Красноармейская, 10, ГЦДЮТЭ 
Основание проведения Конференции: Устав ФСО КО, постановление президиума ФСО КО от 07.12.2009 г. 
Начало регистрации делегатов в 09-00 
Начало работы Конференции в 10-00 
Всего зарегистрировано членов ФСО КО  26  человек (голосов) 
К началу работы Конференции зарегистрировано 14 человек (голосов), что более 50% от зарегистрированных 
членов ФСО КО. Конференция правомочна. 
(Устав п. 4.1, протокол мандатной комиссии (Приложение 1) 
Ведущий Конференции – Шмаков А.И. 
Секретарь Конференции  – Сычев С.В. 
 
 

Начало Конференции 
 
 Шмаков А.И. доложил делегатам о произошедшем инциденте между членом ФСО КО Ходыревым Н.Г. и 
председателем мандатной комиссии Мезриным А.А., членом мандатной комиссии Сычевым С.В. во время работы 
мандатной комиссии Конференции. Делегаты осудили недостойное члена ФСО КО поведение Ходырева Н.Г. 
 
Докладывает председатель мандатной комиссии – Мезрин А.А. 
В составе ФСО КО зарегистрировано 26 членов. К началу работы Конференции зарегистрировано 14 членов 
(голосов), что составляет более 50 % от зарегистрированных членов ФСО КО. Салтыков А.В. от регистрации 
отказался. В соответствии с п 4.1 Устава ФСО КО Конференция правомочна и вправе принимать решения. 
Решения принимаются простым большинством голосов от числа зарегистрированных членов ФСО КО. 
Гость Конференции Гусакова Елена Владимировна. 
 
Голосование – за утверждение доклада мандатной комиссии. 
Решение принято единогласно. 
Протокол мандатной комиссии Приложение 1. 
 
Избрали председателя Конференции Шмакова А.И. Поручили ему вести подсчет голосов при голосовании. 
 
Избрали секретаря Конференции Сычева С.В. 
 
Шмаков А.И. проинформировал делегатов о документах, поступивших в Президиум ФСО КО перед началом 
Конференции, зачитал следующие документы: 
- выписка из Протокола заседания Президиума ФСО России от 27.11.2009г. по вопросу №24 «Дисциплинарный 
вопрос. О дисквалификации Ходырева Н.Г.»; 
- заявление Сычева С.В. от 01.02.2010г. об инциденте с Ходыревым Н.Г. произошедшим 22.10.2008г. 
- заявление Сычева С.В. от 01.02.2010г. об инциденте с Ходыревым Н.Г. произошедшим 23.03.2009г. 
- заявление Сычева С.В. от 01.02.2010г. о недостойном члена ФСО КО поведении Ходырева Н.Г. на заседаниях 
Президиума и на Конференции ФСО КО в 2009г. 
Попросил рассмотреть эти документы и включить в повестку дня Конференции вопрос «О дисквалификации 
Ходырева Н.Г.» 
 
Салтыков А.В. попросил 10мин. для своего выступления в начале Конференции. 
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Голосование – за возможность выступления Салтыкова А.В. Регламент 10мин.  
«за» - _____11_____, «против» - ___0_____, «воздержалось» - ___3_____. 
Решение принято. 
 
Салтыков А.В. сообщил, что на развитие спортивного ориентирования Управление спорта Кировской области 
выделило с начала 2010 года около 300000 руб. С учетом уже проведенных соревнований и совершенных выездов 
на всероссийские соревнования в 2010г. эта сумма стала меньше. 
 
Выделенные денежные средства предполагается использовать: 
- на четыре областных мероприятия ФСО КО, включенные в ЕКП Управления спорта; 
- на командирование сборных команд на всероссийские соревнования по спортивному ориентированию, 
включенные в ЕКП Минспорттуризма; 
- на проведение УТС непосредственно перед соревнованиями (продолжительность УТС может быть до 18 дней). 
 
Денежные средства выделяются при условии подписания следующих документов: 
- Положение об областных соревнованиях; 
- Списки сборных команд; 
- Сметы на областные соревнования; 
- Сметы расходов для участия сборной команды на всероссийских соревнованиях; 
- Положение об отборах; 
- Прохождение ФСО КО аккредитации до 01 апреля 2010г.; 
- Взятие ФСО КО на себя обязательств. 
 
Просил Президиум ФСО КО незамедлительно предоставить в Управление спорта недостающие документы. 
 
Салтыков А.В. высказал свое мнение о Программе развития ФСО КО. Сообщил, что он является членом комиссии 
по аккредитации, и что Программа в таком виде не годиться. Считает, что она еще не готова, предложил 
Президиуму поработать над новой Программой, заверил делегатов о своем намерении работать над Программой. 
В дальнейшем обсуждении участвовали:  
Сычев С.В., Гусакова Е.В., Салтыков А.В., Шульц Л.В., Мезрин А.А., Гуляев К.Ю., Слабокругова И.Г. 
 
Салтыков А.В. покинул зал заседания. 
 
Кворум в 14 голосов не изменился, поскольку Салтыков А.В. отказался от регистрации. Конференция продолжила 
работу. 
 
Шмаков А.И. предложил обсудить повестку дня, внести изменения и принять ее. 
 
 

Повестка дня Конференции 
 
1. Утверждение программы развития ФСО КО 
 
2. О дисквалификации Ходырева Н.Г. 
 
3. О ситуации с уплатой членских взносов 
 
4. О ситуации с Положением об областных соревнованиях по спортивному ориентированию на 2010г. 
 
5. Утверждение Положения о Коллегии судей ФСО КО 
 5.1. Выборы Председателя Коллегии судей 
 
6. Утверждение Положения о Спортивно-технической комиссии ФСО КО 
 6.1. Выборы Председателя СТК 
 
7. Утверждение Положения о почетных членах ФСО КО 
 7.1. Присвоение звания «Почетный член ФСО КО» 
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8. Разное 
 
 8.1. О результатах плановой проверки Управлением юстиции 
 8.2. О смене формулировки в Уставе ФСО КО 
 8.3. Рассмотрение вопроса Гусаковой Е.В. 
 
9. Закрытие конференции 
 
Шмаков А.И. предложил утвердить предложенную Повестку дня Конференции ФСО КО. 
Голосование —  за предложенную повестку дня Конференции. 
Повестка дня утверждена единогласно. 
 
Шмаков А.И. предложил порядок ведения Конференции, регламент вопросов, порядок ответов на вопросы. 
Голосование — за регламент. 
Решение принято единогласно. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Вопрос 1 «Утверждение программы развития ФСО КО» 
 
Продолжили обсуждение вопроса. Выслушали вопросы делегатов, ответили на заданные вопросы. 
 
Решили: 
1. Утвердить рассмотренный документ как Стратегию развития спортивного ориентирования в Кировской области на 
2010-2020г.г. Поручить Сычеву С.В. внести все предложенные поправки в текст документа. 
 
2. Передать Президиуму все полномочия для составления Программы развития спортивного ориентирования в 
Кировской области на 2010-2014г.г., взяв за основу положения из Стратегии развития. 
 
3. Назначить дату внеочередной Конференции ФСО КО на 13 марта 2010г. (адрес: Красноармейская, 10, начало 
регистрации делегатов с 9-00) для принятия Программы развития, текст которой должны получить все члены ФСО 
КО. Поручить Сычеву С.В. известить о дате Конференции всех членов ФСО КО. 
Голосование — Решения приняты единогласно. 
 
 
Вопрос 2 «О дисквалификации Ходырева Н.Г.» 
 
Продолжили обсуждение вопроса. Выслушали вопросы делегатов, ответили на заданные вопросы. 
 
Решили: 
1. Одобрить решение Президиума ФСО России от 27.11.2009г. по вопросу №24 «Дисциплинарный вопрос. О 
дисквалификации Ходырева Н.Г.» 
 
2. Решение Президиума ФСО КО от 20.04.2006г.  «Дисквалифицировать Ходырева Николая Геннадьевича 
пожизненно на уровне Кировской области и не допускать его до участия в официальных (календарных) 
соревнованиях проводимых ФСО КО» считать утратившим силу с 27.11.2009г. в связи с принятием решения 
Президиумом ФСО России от 27.11.2009г. по вопросу №24 «Дисциплинарный вопрос. О дисквалификации 
Ходырева Н.Г.» 
 
3. Поручить Шмакову А.И. известить Президиум ФСО России, Управление юстицию и Прокуратуру о принятых 
решениях внеочередной Конференции ФСО КО. 
Голосование — Решения приняты единогласно. 
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Далее делегаты высказывали свое мнение о недостойном члена ФСО КО поведении Ходырева Н.Г. 
 
Шмаков А.И. считает, что судебные разбирательства, в которые по искам Ходырева Н.Г. была втянута ФСО КО, 
отняли время, моральные силы, финансовые средства. Все это могло пойти на развитие спортивного 
ориентирования, на проведение соревнований, на создание новых спорткарт. В конфликт было втянуто 10 членов 
ФСО КО (из 26-ти).  С одной стороны, Ходырев Н.Г. (истец), Макаров В.П., Салтыков А.В., Раздрогина Е.Г. 
(свидетели со стороны истца). С другой стороны ответчики от ФСО КО — Шмаков А.И., Мезрин А.А., Рысев Ю.В., 
Вершинина Г.В. и свидетели Сычев С.В., Чащин Е.Г. 
 
Шмаков А.И. проинформировал делегатов о неуплате членского взноса Ходыревым Н.Г. в положенные сроки за 
2009 год. 
 
Провели дополнительное обсуждение вопроса. 
 
Предложили исключить Ходырева Н.Г. из членов ФСО КО: 
1. За неуплату членских взносов; 
2. За деятельность члена ФСО КО, противоречащую целям и задачам Устава ФСО КО; 
3. За нанесение морального или материального ущерба (вреда) ФСО КО и ее членам. 
 
Голосование – за постановку вопроса об исключении Ходырева Н.Г. из членов ФСО КО в повестку дня. 
Решение принято единогласно. 
 
Голосование – за исключение Ходырева Н.Г. из членов ФСО КО. 
Решение принято единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ: 
Исключить Ходырева Н.Г. из членов ФСО КО за неуплату членских взносов, за деятельность члена ФСО КО, 
противоречащую целям и задачам Устава ФСО КО, за нанесение морального или материального ущерба (вреда) 
ФСО КО и ее членам. Сделать запись в Реестре членов ФСО КО на 2010г. 
 
 
Вопрос 3 «О ситуации с уплатой членских взносов» 
 
Шмаков А.И. проинформировал делегатов о ситуации с уплатой членских взносов в ФСО КО. Сделал анализ 
сложившейся ситуации. Представил делегатам ведомости уплаты членских взносов и зачитал список 
неплательщиков: Чащин Е.Г., Панишев Ю.Г., Раздрогина Е.Г., Макаров В.П., Подлевских Е.А., Салтыков А.В. 
Шмаков А.И. зачитал справку Сычева С.В. об участии члена ФСО КО Раздрогиной Елены Геннадьевны в работе 
ФСО КО и об уплате ею членских взносов в ФСО КО. 
 
Провели обсуждение вопроса. 
 
Предложили исключить Раздрогину Е.Г. из членов ФСО КО за неуплату членских взносов. 
 
Голосование – за постановку вопроса об исключении Раздрогиной Е.Г. из членов ФСО КО в повестку дня. 
Решение принято единогласно. 
 
Голосование – за исключение Раздрогиной Е.Г. из членов ФСО КО. 
Решение принято единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ: 
Исключить Раздрогину Е.Г. из членов ФСО КО за неуплату членских взносов. Сделать запись в Реестре членов 
ФСО КО на 2010г. 
 
 
Решили: 
1. Установить срок уплаты членских взносов Чащину Е.Г., Панишеву Ю.Г., Макарову В.П., Подлевских Е.А., 
Салтыкову А.В. до 01 марта 2010г. по ведомости уплаты членских взносов Шмакову А.И. 
 
2. Шмакову А.И. оповестить указанных членов ФСО КО о данном решении уведомлением. 
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3. После 01 марта 2010г. членство указанных членов ФСО КО поручить рассмотреть на ближайшем заседании 
Президиума ФСО КО. 
Голосование – Решения приняты единогласно. 
 
Шмаков А.И. зачитал заявление Ефремова О.А. об исключении его из членов ФСО КО по собственному желанию. 
Предложил удовлетворить просьбу Ефремова О.А. 
Голосование – за удовлетворение просьбы Ефремова О.А. 
Решение принято единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ: 
Исключить Ефремова О.А. из членов ФСО КО по собственному желанию. Сделать запись в Реестре членов ФСО КО 
на 2010г. 
 
Внесли изменения в Реестр членов ФСО КО на 2010г. Количество членов ФСО КО стало 23 человека. 
Голосование – за утверждение Реестра членов ФСО КО на 2010г. 
Решение принято единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ: 
Утвердить Реестр членов ФСО КО на 2010г. (Приложение 2) 
 
Юдинцев В.Н. покинул зал заседания. 
 
С учетом нового количества членов ФСО КО кворум соответствует 12 делегатам. На Конференции присутствует 13 
делегатов, что больше 50% от общего числа членов ФСО КО. Конференция продолжила работу. 
 
Вопрос 4. «О ситуации с Положением об областных соревнованиях по спортивному ориентированию на 2010г.» 
 
Шмаков А.И. проинформировал делегатов о сложившейся ситуации с Положением об областных соревнованиях по 
спортивному ориентированию на 2010г. (далее Положение) с учетом итогов проведения Чемпионата и Первенства 
Кировской области в г. Котельниче. 
Провели обсуждение вопроса. В прениях выступали: Шмаков А.И., Сычев С.В., Мезрин А.А., Слабокругова И.Г., 
Рысев Ю.В., Гуляев К.Ю., Костылева В.П. 
 
Решили: 
1. Считать областные соревнования Открытыми. Это способствует привлечению спортсменов из других регионов 
России, повышению конкуренцию кировским спортсменам, повышению мастерства спортсменов, налаживанию 
дружественных отношений между спортсменами Кировской области и других регионов России. 
 
2. Допускать к участию в областных соревнованиях всех желающих, имеющих допуск врача. 
 
3. Проводить мандатные комиссии и заседания ГСК совместно с представителями команд в первый день (в день 
заезда) соревнований в центре соревнований. Предварительные заявки должны поступить организаторам по 
адресу, указанному в бюллетене №1, не позднее, чем за 3 дня до начала соревнований. 
 
4. Убрать из Положения фразу «с информацией о месте регистрации»; 
 
5. Провести Традиционные соревнования на призы С.М. Кирова в окрестностях д. Исуповская; 
 
6. Провести Открытый Чемпионат и Первенство Кировской области по спортивному ориентированию бегом в 
окрестностях г. Кирово-Чепецка; 
 
7. Провести Открытый Чемпионат и Первенство Кировской области по спортивному ориентированию бегом на 
удлиненных дистанциях в окрестностях с. Верхошижемье в сроки 2-3 октября 2010г. В день заезда провести 
официальную тренировку. 
 
8. Изменить в Положении названия групп в соответствии с ЕВСК по спортивному ориентированию от 2010г. 
 
9. Поручить Шмакову А.И. внести все необходимые изменения в Положение и повторно утвердить их в Управлении 
спорта. 
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10. Поручить Сычеву С.В. и Слабокруговой И.Г. составить коллективное письмо Начальнику Управления спорта 
Медведевой С.В. в срок до 13 марта 2010г. 
Голосование – Решения приняты единогласно. 
 
 
Вопрос 5. «Утверждение Положения о Коллегии судей ФСО КО» 
Сычев С.В. представил Положение о коллегии судей ФСО КО. 
Провели обсуждение, внесли поправки. 
Голосование – за утверждение Положения о коллегии судей ФСО КО. 
Решение принято единогласно. 
 
Вопрос 5.1. «Выборы Председателя Коллегии судей» 
Сычев С.В. предложил свою кандидатуру на должность Председателя коллегии судей. Представил План работы 
коллегии судей. 
Голосование – за Председателя коллегии судей ФСО КО Сычева С.В. 
Решение принято единогласно. 
 
 
Вопрос 6. «Утверждение Положения о Спортивно-технической комиссии ФСО КО» 
Сычев С.В. представил Положение о СТК ФСО КО. 
Провели обсуждение, внесли поправки. 
Голосование – за утверждение Положения о СТК ФСО КО. 
Решение принято единогласно. 
 
Вопрос 6.1. «Выборы Председателя СТК» 
Мезрин А.А. предложил свою кандидатуру на должность Председателя СТК. Представил направления работы СТК. 
Голосование – за Председателя СТК ФСО КО Мезрина А.А. 
Решение принято единогласно. 
 
Вопрос 7. «Утверждение Положения о почетных членах ФСО КО» 
Сычев С.В. представил Положение о почетных членах ФСО КО.  
Провели обсуждение. 
Голосование – за утверждение Положения о почетных членах ФСО КО. 
Решение принято единогласно. 
 
Вопрос 7.1. «Присвоение звания «Почетный член ФСО КО» 
Предложили кандидатуры Чащина Е.Г., Панишева Ю.Г., Вершининой Г.В. 
Голосование – Решение принято единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ: 
Присвоить звание «Почетный член ФСО КО» Чащину Е.Г., Панишеву Ю.Г., Вершининой Г.В. 
 
 
 
Вопрос 8 «Разное» 
 
Вопрос 8.1. «О результатах плановой проверки Управлением юстиции» 
 Шмаков А.И. проинформировал делегатов о результатах плановой проверки Управлением юстиции. 
Информацию приняли к сведению. 
 
Вопрос 8.2. «О смене формулировки в Уставе ФСО КО» 
Шмаков А.И. доложил о необходимости смены формулировки в действующем Уставе ФСО КО в п. 4.4: 
«Президиум Федерации: 
- принимает решения о спортивной дисквалификации спортсменов» 
 
Предложил новую формулировку:  
«Президиум Федерации: 
- принимает решения о ходатайстве в Президиум ФСО России о спортивной дисквалификации спортсменов» 
Голосование – за новую формулировку Шмакова А.И. 
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Решение принято единогласно. 
ПОСТАНОВИЛИ: 
1. Внести в действующий Устав ФСО КО в п. 4.4. следующую фразу взамен старой: 
«Президиум Федерации: 
- принимает решения о ходатайстве в Президиум ФСО России о спортивной дисквалификации спортсменов» 
2. Поручить Шмакову А.И. зарегистрировать в Управлении юстиции новую версию Устава ФСО КО. 
 
Вопрос 8.3. «Рассмотрение вопроса Гусаковой Е.В.» 
 Гусакова Е.В. проинформировала делегатов о сложной ситуацией во взаимоотношениях между ее сыном 
Гусаковым Андреем и тренером Макаровым В.П. Зачитала свое письмо. Информацию из письма приняли к 
сведению. Предложили и обсудили возможные способы решения проблемы. 
 
 
По вопросу 9 «Закрытие конференции» 
 Шмаков А.И. поблагодарил делегатов. Повестка дня исчерпана полностью. Объявил работу Конференции 
ФСО КО завершенной. 
 
 
 
 
 
 
 
Председатель Конференции         (Шмаков А.И.) 
 
 
Секретарь Конференции         (Сычев С.В.) 
 

МП     Подписи, расшифровка подписи 
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РЕЕСТР ПРИЛОЖЕНИЙ 
ПРОТОКОЛА ВНЕОЧЕРЕДНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 

Федерации спортивного ориентирования 
Кировской области 

13.02.2010г. 
 
 

ПРИЛОЖЕНИЕ 1 Протокол мандатной комиссии (на 1 листе) 
 
ПРИЛОЖЕНИЕ 2 Реестр членов ФСО КО на 2010г. с 13 февраля 2010г. (на 1 листе) 
 


